

II-7926 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3907/J

ANFRAGE

1992 -12- 0 4

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller,
und Genossen

WOLFMAYER

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten
betreffend bisherige Vollziehung des Entschließungsantrages E 54 NR/XVIII. GP betreffend
ein Bundesgesetz zur Kennzeichnung von Tropenhölzern und Tropenholzprodukten sowie
Schaffung eines Gütezeichens für Holz und Holzprodukte aus nachhaltiger Nutzung

Aufbauend auf den Ergebnissen der Walddeklaration der UNCED in Rio de Janeiro geht es für Österreich jetzt in erster Linie darum, den Dialog mit den betroffenen Exportländern zu suchen und sich zu bemühen, einvernehmlich beiderseitig dabei Lösungen für die mannigfaltigen Probleme im Zusammenhang mit der Erhaltung und nachhaltigen Nutzung der Wälder zu finden. Aus diesem Grund wurde der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten und der Bundesminister für Finanzen im Interesse des Erfolgs dieser Dialogbemühungen von der Verwirklichung der Punkte 2 und 3 der Entschließung des Nationalrates vom 5. Juni 1992 vorläufig entbunden. Umso dringender ist es, den Vollzug der bisherigen Entschließung detailliert zu erfragen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten daher nachstehende

Anfrage:

1. Wurden von Ihnen hinsichtlich der Punktes 6 der Entschließung bereits diplomatische Schritte unternommen, um im Rahmen der internationalen Menschenrechtsgremien für Österreich bestehende diplomatische Möglichkeiten voll auszuschöpfen, um Menschenrechtsverletzungen, die im Zuge großflächiger Waldschlaggerungen durchgeführt werden, einer internationalen Diskussion zuzuführen?

2. **Wurden in diesem Zusammenhang auch auf die Situation in Malaysia, insbesondere in Savarak, Bezug genommen?**

3. **Wenn bisher nicht, wann werden diplomatische Schritte im Hinblick auf die Erfüllung des Punktes 6 der Entschließung von Ihnen gesetzt werden?**